
8 月 2 日 17 时 10 分至 17 时 15 分

左右，记者来到市散装水泥办公室

和防雷设施检测所发现，各办公室的

工作人员都在办公。

据市散装水泥办公室业务综合科

一工作人员解释，目前，他们的上下

班时间是跟市级机关同步，大家都准

时上下班。

市散装水泥办公室和防雷设施检测所：
上下班时间跟市级机关同步

8月1日16时40分，记者来到市

农机总站。因为高温酷热，办公室里

开着空调，因此绝大多数办公室都关

着门。副站长陈少华办公室的门半掩

着，他正在电脑前为一位农户查阅补

贴到位情况。

17时许，记者来到市建设工程质

量监督站。上了二楼，发现该站全体

干部职工在会议室里开会，一名负责

人在会上讲话，部署相关工作。

记者转身回到一楼大厅值班室边等

待了约半个小时，等会议结束后再次来

到二楼、三楼，除资料室的门关着外，

质监一科、质监二科、质监三科、财务

室等办公室门均开着，不少科室里面坐

着工作人员，有的正在交谈。

市农机总站、市建设工程质量监督站：
工作如常进行

8月2日17时49分，记者来到市

卫生局办公大楼，坐电梯上至 7 层，

发现爱卫办、创强办、基建办有 6 名

工作人员未在办公室。

随后，记者找到市卫生局党委副

书记、纪委书记戴文风。得知记者身

份和来意后，戴文风带着记者来到人

员未在岗的办公室前，拿出手机，打

开免提，当着记者的面询问。

经调查，当天下午，该局一名

工作人员出了车祸，已向当天值班

领导请过假；另一名工作人员外出

办事；其余人员均在岗，在其他办

公室开会。对此，记者一一进行了

核实。

“我们这里实行的是签到制，职

工基本都按时上下班。”记者临走

前，戴文风表示。

市卫生局：
欢迎记者监督

8 月 2 日 17 时 37 分，记者来到市

体育事业发展局。走至二楼办公室门

口时，里面传来影印机的运作声。透

过一扇打开的门往里一看，工作人员

都在埋头做事，一台影印机前，一名男

工作人员正手拿一份资料在复印。

记者又来到四楼，这一楼层除了

局长办公室外，还有一间办公室，挂有

两个牌子：“局党组办公室”和“保持共

产党员先进性教育办公室”。该办公

室门开着，工作人员坐在办公桌前，低

头看着文件。

随后，记者敲开局长办公室的大

门，并表明了身份。得知记者来意后，

市体育局局长陈连丰非常重视，连忙

找来办公室主任戴启铰，对人员在岗

情况进行检查。

经检查，该局共有 15 名职工，其

中3人年休，两人带队参加今年温州市

第 15 届运动会，其余人员均在岗。陈

连丰还拿出年休单和相关文件，为5名

未在岗人员作了证明。

市体育事业发展局：
上班情况正常

8 月 2 日 16 时 50 分，在木材运输

巡查大队林权管理中心，前台只有一名

工作人员在岗。该工作人员解释，本来

应该有 3 个人在前台，其中一人请假，

另外一人 20 分钟前出去了，没交代什

么事情。记者查看了签到表，确如该工

作人员所说，总共是 3 名工作人员，其

中一人填写“请假”。

记者询问：“那位出去的工作人员

下午就不来了吗？”

“不清楚，可能出去有事了，我打电

话问问。”

在电话里，该工作人员第一句话便

是：“你事情办好了吗？办好了回来。”

挂了电话后，该工作人员告诉记者，他

10分钟后就回来。

17 时整，记者再次来访，那位出去

办事的工作人员确实回来了，他的解释

是：“家就住在附近，刚刚回去拿了快

递。”

木材运输巡查大队林权管理中心:
3名工作人员，1人请假，1人外出

8 月 2 日 17 时 25 分，记者来到市

政工程管理处和市政园林工程质量监

督站。走进大楼，就看到一男一女手

提着包，有说有笑地下楼，径直走出

了大门。接着，一名男士也从楼上走

了下来，跟保卫处的工作人员闲聊几

句后，也走出了大门。

记者来到二楼，这里是市政园林

工程质量监督站。楼梯边的墙壁上贴

着一张“7 月份上下班作息时间表”，

该表显示上午上班时间为“8：30—

12： 00”， 下 午 上 班 时 间 为 “14：

30—18： 00”。 作 息 表 旁 边 是 打 卡

器，在打卡用的出勤表上，记者发现

每张出勤表上显示的只有上班时间，

下班时间并没有记录。

二楼财务室门开着，但是没有见

到工作人员。其他科室的办公室都大

门紧闭，记者逐个敲门，都无回应。

记者来到三楼市政工程管理处，

看到一名工作人员在窗口边打电话。靠

近楼梯口的副主任室内有一名工作人员

在办公；旁边的工程建设科、设施管理

科门半掩着，透出亮光；其他科室则大

门紧闭，记者敲门，无人回应。

记者走进工程建设科，询问工作

人员现在是不是已经下班，得到了肯

定的回答，并表示下班时间为17时30

分。

“7 月份后上班时间不是调整为

18时吗？”记者问。

“对，对，7 月份是调整了。”该

工作人员立马改口。

当记者亮明身份后询问为何那么

多人不在时，该工作人员解释：“有些

人去工地了，财务室的人去银行了

⋯⋯” 至 于 刚 刚 下 楼 的 3 名 工 作 人

员，他解释为去工地巡视了。

市政工程管理处和市政园林工程质量监督站：
未到下班时，

“有的人去这里，有的人去那里”

8 月 1 日 16 时 54 分，记者来到位

于市区沿江西路的市盐务管理局。

“你上去干什么，现在他们基本

都下班啦！”记者准备上楼时，被楼下

的一位阿姨叫住。

记者上楼查看详情。走到第一个

转弯口时，楼上走下来一男两女，有

说有笑，他们手中都提着包，一副下

班的样子。记者以办事为由，询问他

们是否已经下班了。他们表示，局里

下午正常的下班时间为 17 时，现在

正要回家了，说完就下楼去了。

8月2日17时5分，记者再次来到

盐务管理局。整座办公大楼已经空无

一人，除了会议室的门还开着，其他

科室办公室的大门都紧闭着。记者逐

个科室地敲门，均无回应。

市盐务管理局：
下午17时，人去楼空
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炎夏，他们的工作时间是否“缩水”？
记者暗访我市部分部门单位

时值盛夏，多地机关夏季工作时间缩短，引起众人热议。我市机关事业单位的工作时间有没有“缩水”呢？
按照市政府办公室6月18日发出的“关于调整市级机关办公时间的通知”，自7月1日起，各功能区管委会、各镇人民政府、各街道办事处、市各有关单位下午

办公时间调整为14：30至18：00。近日，本报记者兵分5路，暗访我市部分部门单位。记者发现，多数部门单位都能较好地执行夏季作息时间表。但也有少数单
位的部分工作人员，擅自提前下班，缩短工时。

■本报记者
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